

## « Tompousse » a réussi sa soirée théâtre



**SOLIDARITÉ.** À la fin de la représentation, « Les Poquelins » sont venus entourer Tom.

Plus de 100 personnes, dans un très bel élan de solidarité, sont venues, vendredi soir, à la salle des fêtes de Chaingy, soutenir la nouvelle action de l'association « Tompousse ». Après un colloque sur la course à pied, une rando et une matinée zumba, « Tompousse » proposait, vendredi, une soirée théâtre.

### **Un environnement adapté au handicap**

Le succès est dû aussi à la troupe « Les Poquelins » qui jouait bénévolement pour aider les parents de Tom à lui offrir un environnement adapté à son handicap.

Sur la scène et dans la salle, on oubliait les soucis grâce à la comédie « On ne touche pas à mes jardins ». Dans un décor bu-

colique de jardins familiaux, les jardiniers parviennent, après quelques péripéties, à sauver leur espace de loisir des manœuvres fourbes d'un promoteur. Christian Dru-fin, auteur et acteur, a glissé dans sa pièce tous les ingrédients nécessaires au vaudeville : un des personnages s'appelle bien entendu Dujardin, l'eau serait nécessaire pour faire pousser les légumes, mais elle ne coule pas...

« Tompousse » a encore un projet pour 2014 : une marche nocturne sur les bords de Loire, le 8 novembre, (4 km en famille ou 10 km pour les sportifs) qui devrait s'achever par un repas au château du Bezy. « Tompousse » songe, pourquoi pas, aussi à venir en aide à d'autres enfants que Tom. ■